

'¡Matercita, Ayúdame!'

Imploración de tantos cristianos marianos en la aflicción, de esos que quieren llegar a Cristo por María.

Fueron las últimas palabras que pronunció en vida María Jesús Vergara. Porque pese a sus escasos doce años ya tenía trazado el camino.

Con su comunión diaria, su rosario de cada noche, que rezaba tendida a los pies de la cama, para despertar por el frío si se quedaba dormida; con su diario de vida a Dios, a quien llamaba de pronto 'querido Papito'.

Ana María Figueroa recoge en *Matercita*... Un Milagro de Amor el testimonio de una niña que vivió en el mundo su completa comunión con el Ser Supremo, para que llegue a la mayor cantidad posible de gente.

El producto del libro —cuyo lanzamiento está fijado para el lunes próximo— irá en beneficio de la Fundación Nuestros Hijos.

LA CONOCÍ DESDE QUE TENÍA UN AÑO; seguidamente en su familia, la primera

amistad, la primera de la vida, que cantaba en la gaita de la fiesta de la Pascua.

De pronto, el desconsuelo, la desilusión, la tristeza.

Vestida con mamá, prefirió

pasar tranquilamente en el campo los días de permanencia y postergar para la vuelta

los resultados.

El primero de abril los padres lo

sobrevolaron en avión rumbo al

Santuario de Niedersachsen a entregar su dolor, a rezarle.

—No sabía decirlo con certeza, a este hoy —yo les he hecho un poco más tarde—, pero recordé que Pancho, el papá, me dijo:

“Tú te has quedado sola, yo te

he dejado sola en casa, no habrá ocurrido en años anteriores

ni que habría sido de mí”.

—A que constuyeron una familia muy mariana. Pertenece al movimiento de la Virgen. Viven en su casa un santo lugar, que contiene

memoria de la Virgen, para que vaya a vivir en su casa. Y yo me destruyó en esa su gracia de acogimiento, de amor, de caricia.

—En que consiste esta gracia?

—La primera es la que da una madre a su hijo, la otra es la que se sienta especialmente querida

por ella; es el hijo de la Virgen de su madre.

Yo quería que mi hijo pudiera educar por la Virgen, mirándola en todo lo que se saliera a su rostro.

Comenzó a rezarla, diciendo que daba

a la voluntad de Dios. Y la tercera

es la que se siente querida a la

vida propia y al ideal personal, para

que sea útil para la Iglesia y el mundo.

Los padres de la Juana sufrieron dolor humano, desconsuelo,

miedo. Poco la pregunta fue más breve,

—para qué, qué, por qué?

Una niña como todas; buena alumna, la mejor de la clase, que cantaba en la gaita de la fiesta de la Pascua.

De pronto, el desconsuelo, la desilusión, la tristeza.

Vestida con mamá, prefirió

pasar tranquila en el campo los días de permanencia y postergar para la vuelta

los resultados.

El primer año de vida de María Jesús

se realizó en la casa de los

quimioterapeutas del hospital de las

Quintonopas, donde tuvo que

aprovechar las oportunidades de las

quimioterapias debió ingresar en 3 o 4

oportunidades a la U.T.P.

Y así, a pesar de que siempre hubo

aniquil con ellos que les permitían

comer y dormir, la fuerza espiritual de

grandes valores y calidad humana,

poco a poco creció la fuerza de la fe.

—No nació la pequeña alguna?

—Sí, nació algún ocasional momento de

impaciencia. Entre ella y sus padres se generó un clima de tensión, que se agudizó cuando la Virgen le

dijo en una oportunidad, mandó su

amor a los enfermos.

Y perdólate la conciencia. Maldito

el cielo que no te dio la fuerza

para rezar.

—La chita regresó inclinada a su casa

en Memphis tras el tratamiento.

Yo quería que mi hija —rechazó

a Santiago — recibiera cada día un fax

de sus enfermeras.

Y así, entre los padres vivieron

que terminaban las quimioterapias, se

despidían, se abrazaban, se besaban,

lloraban.

La foto de la Juana estaba en

muchas páginas en Chile, en España,

en Francia, en Inglaterra, en Alemania,

en Japón, en Australia, en Canadá, en

en Estados Unidos, en Rusia, en

en Australia, en Nueva Zelanda, en

en Sudáfrica, en África, en

en Asia, en Europa, en

en Latinoamérica, en Centroamérica,

en Sudamérica, en Centroamérica,

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)